
  

VERBALE NR.25 DEL 18/12/2014 approvato nella seduta del 16/02/2015 
L’anno 2014, il giorno 18 del mese di dicembre, previo convocazione prot. nr. 924 dell’11/12/2014, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Organizzazione FESTA DI FINE ANNO. 

7) Protocollo d’intesa Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino / Promos Ricerche. 

8) Protocollo d’intesa Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino / Autorità di Bacino Regionale della Campania 

Centrale. 

9) Esame eventuali proposte di corsi, convenzioni, etc. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuale. 

Alle ore 19,00 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Natascha ALBANESE, Antonio AQUINO, Gaetano 

D’AGOSTINO, Rocco DI PIETRO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, 

Fulvio MASI e Vincenzo ZIGARELLA. 

Assume la funzione di Segretario il Consigliere Antonio AQUINO. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 23 della seduta di Consiglio del 06/11/2014 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 23. Il Consiglio all’unanimità l’approva. 

Alle ore 19.20 interviene il Consigliere CIASULLO. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luigi STORTI, prot. nr. 898 del 27/11/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2700. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Filippo SESSA, prot. nr. 935 del 17/12/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2701. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Ciro PICONE, prot. nr. 908 del 01/12/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

157B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Fulvio GRANIERO, prot. nr. 913 del 05/12/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 158B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Valentino GRASSO, prot. nr. 934 del 17/12/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2702. 

Vista la richiesta, prot. nr. 809 del 25/10/2014, inviata dall’ing. Angelo MATARAZZO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 2461, il Consiglio delibera la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi.  

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 804 del 24/10/2014 della Edilart di Cristiano Raffaele, di una terna di collaudatori per la 

realizzazione di una Pensilina etc. nel Comune di Lapio (AV) alla Via Austelle, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vito DE 

LUCA (nr. 1252), Giovanni IANNELLA (nr. 509), Lucio GIARDULLO (nr. 915). 

Vista la richiesta prot. nr. 861 del 12/11/2013 del Ministero dell’Economia e delle Finanze - Dipartimento delle Finanze 

- Direzione della Giustizia Tributaria Ufficio di Segreteria della Commissione Tributaria Provinciale di Avellino di 

designazione del componente titolare e di quello supplente della Commissione del patrocinio a spese dello Stato di cui 

all’art.138 del D.P.R. nr. 115/2002, il Consiglio delibera di confermare quale componente titolare l’ing. Patrizio 

CIASULLO e quale componente supplente l’ing. Roberto CORVIGNO. 

Vista la richiesta prot. nr. 900 del 27/11/2014 della PECA s.r.l., amm.re unico Emilio PENTA, di una terna di 

collaudatori per la costruzione di un Manufatto nel Comune di Aiello Del Sabato (AV) alla Contrada Satrano 1, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Patrizio CIASULLO (nr. 951), Pellegrino SOLIMENE (nr. 703), Giuseppe SANTORELLI (nr. 

533). 

Vista la richiesta prot. nr. 905 del 01/12/2014 del Comune di Mirabella Eclano (AV), Settore Lavori Pubblici e 

Urbanistica, riguardante la nomina della Commissione di Gara del servizio di direzione, ecc. lavori di potenziamento 

aree PIP già esistenti, il Consiglio delibera di designare i Consiglieri Gaetano D’AGOSTINO, Massimo MAGLIO, 

Rocco DI PIETRO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Patrizio CIASULLO e Fulvio MASI.  



  

Vista la richiesta prot. nr. 927 del 12/12/2014 della sig.ra Micaela FERRARA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di un Soppalco Metallico all’interno di un locale adibito a intrattenimento e svago 

sito nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Via Padule, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Umberto CACCAVALE (nr. 476), 

Clemente ARRICALE (nr. 299), Luigi IZZO (nr. 738). 

Vista la richiesta prot. nr. 928 del 12/12/2014 delle sigg.re Annarita e Patrizia FORMICOLA di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un Piano Ammezzato nel Comune di Avellino alla Via P. S. 

Mancini 114, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Agostino LO CHIATTO (nr. 1135), Francesco IANNACCONE (nr. 430), 

Vincenzo TITOMANLIO (nr. 241). 

Vista la richiesta prot. nr. 929 del 15/12/2014 della Costruzioni Generali De Piano srl di una terna di collaudatori per la 

costruzione di una scala interna di collegamento Fabbricato sito nel Comune di Solofra (AV) alla Via Starza, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Giulio Diego VITALE (nr. 1003), Antonio PICARIELLO (nr. 1495), Michele DE STEFANO 

(nr. 880). 

Vista la richiesta prot. nr. 932 del 18/12/2014 del Comune di Quindici (AV) di una terna di nominativi per la 

formazione della Commissione Locale per il Paesaggio, il Consiglio, stante la mancanza di apposito elenco, delibera di 

pubblicare informativa sul sito internet per eventuali adesioni di colleghi interessati. 

PUNTO 4 

In riferimento a quanto stabilito nella seduta del 04/11/2013, il Presidente comunica che la stampa dell’ultimo lavoro 

del collega CORNIOLA è ormai ultimata ed è possibile acquistare le copie al confermato prezzo di € 20,00 cadauna. Il 

Consiglio delibera l’acquisto di 20 copie, anche da utilizzare quale omaggio ai relatori di iniziative formative poste in 

essere dall’Ordine. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la parte. 

Il Presidente informa della richiesta di 5 colleghi che hanno rinunciato a partecipare al Corso 120 ore sicurezza e che 

richiedono la restituzione dell’anticipo versato. Pur ritenendo riprovevole detto atteggiamento che ha impedito ad altri 

colleghi di poter partecipare, il Consiglio delibera all’unanimità la restituzione di detti anticipi e si riserva di assumere 

apposito deliberato al fine di regolamentare definitivamente dette circostanze. 

Alle ore 19.45 interviene il Consigliere PISANO che assume la funzione di Segretario. 

 

 IL SEGRETARIO f.f.  IL PRESIDENTE 

    (ing. Antonio AQUINO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

PUNTO 5 
Si allontana il Consigliere ZIGARELLA. 

Nel merito relaziona il Consigliere Antonio Gerardo DONATIELLO, Responsabile Ente Tariffe e Parcelle, il quale 

propone l’approvazione delle parcelle di cui al verbale di accompagno che si allega. Il Consiglio delibera 

l’approvazione delle parcelle. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

Ritorna il Consigliere ZIGARELLA. 

PUNTO 6  

Il Consigliere MASI fa il punto della situazione in merito alla organizzazione della festa di fine anno “Cena degli 

Auguri” che si terrà il 20/12 p.v. Per allietare la serata è stato ingaggiato il coro polifonico “VOX AUREA”. Stante 

l’incertezza relativa alle prenotazioni finora pervenute non è possibile stilare un preventivo di spesa certo, fermo 

restando che certamente la somma stanziata nel bilancio preventivo per tale scopo non sarà superata, in considerazione 

anche del fatto che si richiederà ai colleghi partecipanti un contributo pari ad € 35,00. 

PUNTO 7 

Il Presidente informa del completamento dell’iter che ha portato finalmente alla firma del protocollo d’intesa con 

Promos Ricerche così come discusso in precedenti Consigli. Immediatamente dopo le festività si darà corso alle attività 

in esso concordate.  

PUNTO 8 

Il Presidente da notizia di un importante accordo raggiunto con l’Autorità di Bacino Regionale della Campania Centrale 

per un’opera di sensibilizzazione e formazione in materia idrogeologica. Lo schema del protocollo allegato agli atti del 

Consiglio illustra termini e modalità. Detto protocollo precorre altra attività posta in essere sulla materia anche con 

l’Autorità di Bacino dell’Appennino Centro Meridionale nonché con il settore geotecnico dell’Università degli Studi di 

Salerno. Circa detta attività, perfettamente in linea con le indicazioni del Consiglio, si provvederà a dare pronta 

informativa su ulteriori sviluppi. Il Consiglio concorda sulle iniziative e invita il Presidente a dare corso agli atti 

successivi. 

PUNTO 9 

Il Presidente sottopone all’attenzione del Consiglio la proposta della società I.E.C volta ad ulteriori corsi di 

aggiornamento per R.S.P.P. Ritenendo meritevole l’iniziativa, il Consiglio approva la proposta e invita il Presidente a 



  

pubblicizzare nei modi di rito. 

Il Presidente sottopone all’attenzione del Consiglio la proposta di un corso organizzato dall’Ospedale Cardarelli come 

da avviso allegato. Ritenendo meritevole l’iniziativa, il Consiglio approva la proposta di patrocinio e l’uso del logo 

dell’Ordine e invita il Presidente a pubblicizzare nei modi di rito. 

PUNTO 10 

Il Presidente informa che l’Ordine ha ricevuto intimazione di pagamento dallo studio legale PETRUCCI per un importo 

di circa tremila euro relativamente ad un non ben definito uso di banche dati. Non essendo a conoscenza dei Consiglieri 

la natura della richiesta, il Consiglio delibera all’unanimità di incaricare il Tesoriere MAGLIO ad effettuare delle 

verifiche circa la richiesta de quo e, comunque, di dare mandato, su indicazione del Presidente, all’avv. TOSCANO per 

la comunicazione di resistenza a detta richiesta, incaricando il Segretario ed il Tesoriere di concordare il compenso della 

prestazione. 

Il Presidente informa il Consiglio che è finalmente pervenuta da parte dello studio LUCIANO la bozza di contratto 

collettivo integrativo per l’anno 2014 e invita il Tesoriere a relazionare nel merito. L’ ing. MAGLIO illustra in maniera 

compiuta la bozza di documento che viene allegata agli atti del Consiglio. Il Consiglio ritiene doveroso approvare la 

bozza così come predisposta e invita il Presidente a concordare con il personale e con lo studio LUCIANO il 

completamento dell’iter procedurale. 

Il Presidente informa infine dell’ennesimo esposto riguardante bandi ed affidamenti e chiede al Consiglio di valutare 

l’opportunità di dare forma più stabile e concreta ad una commissione bandi che si occupi in maniera compiuta della 

materia. Il Consiglio ritiene necessaria detta iniziativa e si ripropone di discuterne compiutamente in un apposito punto 

nella prossima adunanza consiliare. 

PUNTO 11 

Il Segretario fa presente che alcuni Ordini hanno provveduto a redigere un Regolamento recante i servizi esclusi ai 

morosi alla luce del nuovo Codice Deontologico. Dopo ampia discussione sull’argomento, il Consiglio delibera di 

costituire una Commissione Deontologica, composta nella fase di avvio da 3 Consiglieri e successivamente estesa a 3 

componenti il Consiglio di Disciplina che intendono partecipare. Detta Commissione in questa prima fase si occuperà di 

approntare un Regolamento riguardante i servizi esclusi ai morosi e contestualmente istruire le pratiche da inoltrare al 

Consiglio di Disciplina o da ricevere dallo stesso per i provvedimenti di competenza del Consiglio dell’Ordine. Fanno 

parte i Consiglieri PISANO, AQUINO e ZIGARELLA. 

Il Presidente, sulla scorta di quanto appena deliberato propone l’istituzione di una Commissione Consiliare che si 

occupi di approntare un Regolamento per la gestione delle presenze ai corsi, convegni e seminari, stante il malcostume 

di un certo numero di colleghi che prenotano la presenza e non partecipano agli eventi, inibendo con ciò la 

partecipazione ad altri. Il Consiglio delibera di dare mandato ai Consiglieri CIASULLO, MAGLIO e D’AGOSTINO 

per predisporre entro il prossimo Consiglio il Regolamento da sottoporre allo stesso per le approvazioni. 

Il Segretario ha predisposto la modulistica per le richieste di esonero dai CFP ai sensi dell’art.11 del Regolamento. Il 

Consiglio ne prende atto e dispone di rendere detta modulistica disponibile sul sito per gli usi consentiti. 

Del che è verbale chiuso alle ore 21.00. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 


